

ANFRAGE

des Abgeordneten Peter Wurm
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend Projekt Netzneutralität

Im Rahmen der Veranstaltung „Konsumentenpolitisches Forum“ am 11.05. und 12.05. 2015 wurde über das Thema Netzneutralität referiert.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

ANFRAGE

1. Wie schaut die konkrete Umsetzung des Projekts Netzneutralität aus?
2. Welchen Zeitrahmen gibt es für die Umsetzung dieses Projekts?
3. Welchen Beitrag leistet das Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz dabei?
4. Welche Kosten entstehen dem BMASK durch die Umsetzung dieses Projekts?

